

# 鳥取北ロータリークラブ



THE ROTARY CLUB OF TOTTORI NORTH 2024 ▶ 2025

例会場: ホテルモナーク鳥取 例会日: 火曜日 12:30~13:30

会 長……水野 治郎 副会長……田村 博信

幹 事……田中 英剛 会 計……松本 啓介

S A A……森下 泰年 広報・プログラム委員長…米田由起枝

■創 立: 昭和36年2月23日

■事務所: 鳥取市扇町22-1 山陰合同銀行鳥取駅南ビル

E-mail [kitarc@infosakyu.ne.jp](mailto:kitarc@infosakyu.ne.jp) Tel.24-3536 Fax.29-6741



HP: <https://kitarc.jp/>

国際ロータリーの  
テーマ



本日の例会	2025年2月25日(火)	席くじ	第3055回
◆ロータリーソング	◆委員会事項	◆入会記念日御祝	
鳥取北RCの歌	◆創立64周年記念夜間例会		
◆献立	※2/28 (金)東部5クラブ合同例会		
パーティー料理	18:30 ~ホテルニューオータニ鳥取		

次回の例会	2025年2月28日(金)	第3056回
◆ロータリーソング	◆東部5ロータリークラブ	
奉仕の理想	合同例会	
◆献立	18:30 ~ホテルニューオータニ鳥取	
パーティー料理	※3/4 (火)休会	

## 前 回 の 例 会

2025年2月18日(火)

### 会長挨拶

前回例会の会長挨拶で「向こう一週間は最強寒波襲来が予想されます。皆さん十分気を付けましょう。」と申し上げました。ある程度の大雪も覚悟をしていましたが、平常の生活に支障のない程度の積雪でホッとしましたのも束の間、今週も再度の寒波襲来とのこと。「冬来たりなば春遠からじ」花粉の大量飛散が予想される今春ではありますが、それでも私を含め、春が待ち遠しい人は多いのではないのでしょうか。

さて、本日は「第4回ロータリー学生表彰」が執り行われます。「勤労学生賞表彰」と銘打ち、青少年奉仕委員会の担当事業として始まって以来優に半世

紀以上、名称変更を経ても「様々な境遇にめげることなく学びを志す学生を支援する」という趣旨は継承されています。今年度は鳥取緑風高校から推薦を頂いた2名の生徒さんを表彰致します。受賞されるお二人がこの賞の重みを自信に変え、今後の人生の糧、励みにして頂ければと願います。

今回も多くの報道関係各社に本件を取り上げて頂けることは会長として感謝に堪えません。

今後も鳥取北ロータリークラブならではの奉仕プロジェクトを推進し、地域社会に貢献をしていければと思います。これからも「It's showtime!!」

### 幹事報告

- 到着文書
    - 榊原ガバナー事務所より
      - 日台ロータリー親善会議札幌大会のご案内 5/31 28,000円
      - ハイライトよねやま299号
    - 坂口地区ガバナーエレクト事務所より
      - 2025-2026年度地区研修・協議会のご案内 4/13 (日) 米子市文化ホール
      - ロータリークラブ事務局研修会のご案内 4/12
    - ロータリーの友事務局より
      - ロータリー手帳のお買い上げのお願い 2/25まで
    - 鳥取砂丘美化運動協議会より
      - 鳥取砂丘一斉清掃のご案内 4/13
  - 例会変更・メイクアップ情報
    - 倉吉RCより
      - 4/22、6/17 ⇒ 夜間例会
      - 4/26、5/24 ⇒ 休会
- ※4/22・6/17ビジター受付は定刻事務局
- 米子中央RCより
    - 2/20 2/27 3/20 3/27 ⇒ 休会

- 3/13⇒ 移動例会
  - ※3/13のみビジター受付は定刻定例会場
- 3 その他連絡事項
  - 2/25創立記念夜間例会18時開始、モナーク6,000円
  - 2/28東部5RC合同夜間例会、ニューオータニ鳥取
  - 3/4休会
  - 4/1花見移動夜間例会18時開始、鳥取シティホテル
  - 4/15移動例会 丸茂旅館 昼間の通常例会
  - 3/2ローターアクト公式訪問 会長・幹事・青少年奉仕委員長が出席
  - 事務局休み3/4～9まで、急ぎの場合は幹事まで。

### 委員会報告

◎出席率報告  
2月18日 会員44名中 出席33名 出席率75.00%

### スマイル報告

(本日30,000円 累計 501,830円 前回 471,830円)  
水野治郎さん 今週も再び寒波襲来とのこと。春が待ち遠しくもあり、花粉の大量飛散を想像すると複雑な気持ちになります。

田村博信さん 今月は出張のたび寒波とバッテリー。今週もどうなることやら。

田中英剛さん ①米山萌華さん、ロータリー学生表彰受賞おめでとうございます。②また、しばらく寒波が続くようです。皆さん風邪には気を付けてください。

松本啓介さん ロータリー学生表彰を受賞された皆様、おめでとうございます。これからはいろいろ苦労もあるかと思いますが、今回、学校の推薦でロータリークラブで表彰されたことを励みにして頑張ってください。

森下泰年さん ロータリー学生表彰のみなさん、本日はおめでとうございます。今後のご活躍を期待しています。

福田 収さん ロータリー学生表彰を受賞されます米山萌華さん、中山麗さん本日はおめでとうございます。この表彰も一つの励みとしてこれからの活躍をお祈りします。

スマイルBOX 12件/17,000円

早退1件

※2大御祝(本日2,000円 累計102,000円 前回100,000円)

田中和夫さん 入会記念日(1月)

#### 「第4回 ロータリー学生表彰」

司会：千金青少年奉仕委員長

#### ●ロータリー学生表彰とは

学業と勤労を両立させ優秀な成績を修めた学生を表彰し、卒業後も頑張ってお夢を実現していただくよう記念品を贈るものです。

米山萌華さん(鳥取緑風高等学校 定時制 総合学科3年)  
【推薦理由】

自分の目標に向かって、たゆまぬ努力をしてきた生徒である。

1年次より医療系の専門学校を志望し、在学年間を通して優秀な成績を修めた。授業態度も良好で、全ての科目において意欲的に取り組んだ。また、欠席も少なく規則正しい生活習慣を身に付けている。

進学資金や生活費のため、1年次より3年間、平日休日ともにコンビニエンスストアでアルバイトに励んだ。その中で、社会人になるために必要なコミュニケーションスキルや、お金を得ることの大変さを学んだ。

しっかりと芯をもち、他に流されることなく努力を続ける姿は目を見張るものがある。

#### 【受賞者ご挨拶】

私が鳥取緑風高校に入学したきっかけは、校則や部活動に縛られずに、自分がしたいことに集中できるところに魅力を感じたことです。

私はアルバイトを通じて、コミュニケーション能力を高めることができ、周りの人や学校の友達と楽しく話せるようになりました。これらが実現できたのは、家族や信頼のおける先生方のおかげです。

私は、作業療法士になる夢に向かい、4月から国家資格取得にむけた勉強を始めます。今日いただいた表彰のように、鳥取に貢献できる作業療法士になるため頑張ります。

中山 麗さん(鳥取緑風高等学校 通信制 普通科3年)  
【推薦理由】

学業と日常生活において、多大な努力と成果をあげた模範的な生徒である。昼夜問わず仕事に取り組みながら、唯一の休日をスクーリングやレポート作成に充てるなど限られた時間の中で学業に全力を注いでき

た。その結果卓越した成績を収め、学力方面でも模範となる生徒であった。

また、定時制通信制生徒生活体験発表大会で第一位となり、全国大会に出場し、自身の経験や努力をもとに多くの人々に感動と勇気を与えた。これらの努力、責任感、そして継続的な自己成長の姿勢は通信高校の生徒だけでなく全ての生徒の模範となるものである。

#### 【受賞者ご挨拶】

私は現在、仕事をしながら通信制高校で学び、この春卒業します。このような形で努力を認めていただけたことは大きな励みとなり、深く感謝申し上げます。

社会人として働きながらの学業は、決して簡単なものではありませんでした。この経験を生かし、今後も自分の目標に向かって努力を続けていきたいと思ひます。

最後に、このような素晴らしい賞をいただけたことに改めて感謝を申し上げるとともに、私を支えてくださったすべての方々へ心からお礼を申し上げます。ありがとうございました。

引率教諭 生田先生(鳥取緑風高校3年担当)より一言  
「近年の通信制・定時制の動向」

本日は、両生徒の表彰を企画していただきありがとうございました。

本校は、定時制(午前部、午後部、夜間部)と通信制に分かれており、本人のペースにあわせてゆっくりと学びを深めることが可能です。

元々、定時制・通信制の学校の制度は、昭和23年、勤労青年への教育の機会を保障するために生まれた学校です。

実際に、本校に通う生徒の中には、正社員で働いたり、アルバイトをかけもちしたりしながら学ぶ勤労学生もいます。

これに加えて、最近では、中学時代に不登校であった生徒、特別な学習支援が必要な生徒、ヤングケアラーといった家庭環境に困難を抱える生徒が、それぞれ自分のペースで学ぶ機会を得られるという意味が大きいと感じています。様々な事情を抱える生徒が、自身のライフスタイルにあわせ、学びの機会を得ています。

私は3年生を担当していますが、今、卒業に向けて不安を抱える生徒もいます。本校で頑張ってきたものの、社会に出て人と関わることや、社会のなかでうまくやっけていけるか、ということが怖いと考えている生徒もいるようです。

今回、鳥取の多くの企業が参加する鳥取北ロータリークラブにおいて、表彰をいただいたことで、社会の中で大人が応援してくれているということが、受賞者のみならず鳥取緑風高校生徒全体への励みとなると思います。本日は、ありがとうございました。



(担当 磯部紗希)